



令和2年8月3日(月)

学校だより 第53号

高槻だより



高槻小学校学校教育目標
「心豊かで自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿

た かい ころざしをもち か しこく
つ よく き よらかな 子ども



高槻っ子の4つの実践 … あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち



感染拡大防止&熱中症予防へのご配慮をお願いいたします！！

夏休みまで、3日間！大切な3日間！



8月になりました。梅雨が明けるとともに、とても暑い日が続いています。今週は、予報では、34℃前後の真夏日、猛暑日となりそうです。子ども達の健康管理が、さらに、心配となります。これまで以上にお子様の様子、食事や睡眠等にご配慮いただきますようお願いいたします。

さて、この3日間は、12時5分を目途に下校します。午前中は、4校時の授業を行います。学級だよりや学級での先生のお話で、日常の授業とともに、夏休み中の過ごし方についても、色々とお話をします。つきましては、保護者の皆様には、ぜひ、「先生から、どんなお話があった…？」とお尋ねください。これまでもお願いをしていますように、何度も繰り返すことで、子ども達の意識化が図られます。今回の夏休みは、これまで以上に『計画的に・自主的に、そして、セルフコントロール』の力が問われます。感染予防や熱中症予防、交通事故防止等、様々なことに気を使いながらの生活となります。この3日間で、しっかりと認識するように努めたいと考えます。

これからも暑い日が続きます。保護者の皆様方も、どうぞご自愛ください。

【お知らせ！！】

8月3日(月)より、これまでお休みをしていた石丸先生が復職されます。石丸先生は、5年の学級担任として、これから、子ども達と一緒に学校生活を過ごします。まず、3日間の時間を大切に過ごしてほしいです。

【感染予防☞マスクの着用について！！】

登下校中のマスクの着用についてですが、今、本市でも、感染が拡大する状況ですので、子ども達に対しても、今後、さらに指導を徹底いたします。但し、今の時期、熱中症予防の観点からも判断し、以下のように指導します。保護者の皆様方も指導内容についてのご理解をいただきますようお願いいたします。

- 学校の行き帰りや外で遊ぶときは、今までと同じように、マスクをします。
- マスクをつけていて、気分が悪くなったり、息苦しくなったりしたときに、両手を伸ばした距離に人がいなかったら、しばらくの間、マスクを鼻の下までおろしたり、マスクを外したりしてもよいです。

子ども達が安易にマスクを外さないようにさせることも大切ですが、判断に困って我慢をしてしまうことも心配です。いつも大人の日や言葉かけがあるわけではないので、自己判断できるように「絶対に我慢はしない！とにかく、人との距離をとろうね！」と具体的に声かけをしてください。どうぞ、よろしく願いいたします。

【校長室より…子ども達の心に届いている…?!】

7月に入り、学校内のトイレや手洗い場、その他、子ども達の使用する箇所の消毒や掃除を行っていただいている方がいらっしゃいます。この先生の勤務は、8時30分からですので、子ども達とも挨拶をするなど、接する機会もあります。6月も同様の業務を行うための方を迎えていましたが、現在行っている先生は、8月末まで、ずっと本校に来ていただくことになっています。

手洗い場やトイレの便器等、今まで以上にきれいになっています。輝いているといっても過言ではありません。先生は、ごく当たり前のようにお仕事を続けていただいておりますが、子ども達が、「今までと違う…？」と感じているのかな…と…。消毒等については、日高先生もいつも配慮していただいております。もちろん、担任の先生をはじめ、全職員が、毎日毎日、教室や廊下等、校内の消毒を行っています。

5日(水)の朝自習の時間をつかい、全校集会を行う予定です。その時に、このことをしっかりと子ども達に伝えます。子ども達の健康と命を守る方々の思いにふれてほしいと考えています。